

## Channeling

Es spricht Maria Magdalena:

Meine Arme sind weit geöffnet für alle, die meine Liebe empfangen möchten. Ich bin Maria Magdalena. Wie sagt ihr so schön: Kommt Zeit kommt Rat. Der Rat ist aber bereits da. Denn das, was ihr jetzt zeitweilig schon lebt, ist die Multidimensionalität, dieses Kontinuum, das außerhalb von Raum und Zeit ist. Damit will ich sagen, die Lösungen aller Dinge sind in deinem Feld. Du weißt, was zu tun ist. Es gibt Nichts, was du nicht wüsstest. Nur dein Verstand funkt dir gern dazwischen. Der orientiert sich an der Vergangenheit und korrespondiert mit der so genannten Logik. Ihr seid in der Phase der Transformation, die immer in großem Maße geschieht, wenn ein Planet aufsteigt. Es gibt da kein Wenn und Aber, es geschieht. Es nützt auch nichts, sich über körperliche Symptome zu beklagen, die euch zeitweilig alle ereilen oder sich in tiefe Traurigkeit zu stürzen und sich über das „vielleicht“ oder das „könnte nicht doch.“ zu ergehen. Es ist wie es ist. Du bist, wie schon so oft gesagt, hierhergekommen, um in dieser Zeit hier zu sein. Ihr seid die Feuerwehr, die Hilfsmannschaft, die Energie zur Verfügung Stellenden. Ihr helft, wo Not an Frau, Mann und Kind herrscht. Auch für die Tiere und andere Bewusstseinssträger seid hier, um ihnen zu dienen. Das ist auch Fakt. Es bringt also nichts, sich zu ärgern, sich zurückzuziehen und sich als Opfer zu fühlen. Saint Germain sagt gern: „Komm heraus aus deiner Komfortzone“. Deine vermeintlichen Mängel, die sich jetzt möglicherweise durch die äußeren Umstände zeigen, sind unangenehm, aber nicht „wahr“. Sie zeigen sich lediglich in den äußeren Realitäts-Puzzlesteinen, die du dir in diesem Leben ausgewählt hast. Du könntest ebenso gut dein Leben anders ausrichten. Glaub mir, du bist der Schöpfer deiner Realität. Wir können euch dies nicht oft genug vermitteln. Niemand ist schuldig an deiner Realität. Wenn du das annehmen kannst, freue ich mich. Bist du bereit für weitere Schritte? Wunderbar. Ich lege meine Hand auf dein Herz und vermittele dir jetzt in diesem Moment die Kraft der Göttlichen Mutter. Diese liebevolle und stärkende Energie hilft dir, dein Leben zu ordnen, neu zu planen und dies in das Äußere zu bringen. Was immer es auch ist. Dies ist übrigens nie nur für dich, sondern, wenn du in einer Familie mit Partnerschaft und Kindern lebst, werden auch sie anteilig an deiner Neu-Schöpfung partizipieren. Dennoch haben sie ihre eigenen Ideen, wie ihr Leben zu sein hat. Es gehört auch zur

<sup>11</sup> Erkenntnis der heutigen Wandelzeit, dies zu akzeptieren. Es ist ein Balanceakt für Mütter und Väter rechtzeitig zu fühlen, wann die Kinder ein längeres Band brauchen, um eigene Erfahrungen zu sammeln. Deshalb sind sie hier. Und viele Eltern halten fest, das wiederum hängt mit ihren Prägungen, ihren Erfahrungen zusammen. All dies steht nun auf dem Prüfstand. Salopp ausgedrückt: Ihr seid alle in einem Hauptwaschgang mit vielen Spülgängen. Die sehr gute Nachricht ist, dass ihr bald die alten Prägungen durch das lichtvolle Wirken der Göttlichen Mutter, des Göttlichen Vaters und deren Helfer ablegt. Es ist tatsächlich fast wie eine Vollwaschung. Manchmal auch mit harten Schleudergängen. Aber seid sicher, ihr seid getragen, wie von einem Weichspüler umhüllt. Es geht einfach weiter und weiter. Freut euch auf das, was kommt. Die Neue Erde ist schon da. Und ihr lebt mit einem Teil eures Seins bereits dort. Ihr habt euch diese Realität erschaffen. Einige von euch erleben nur noch peripher, was hier politisch im Außen erwirkt wird. Es ist wie ein Theaterspiel, das nicht mehr besucht wird oder vielleicht nur zum ersten Akt, um dann das Schauspielhaus wieder zu verlassen. Und dennoch trägst du zur Veränderung dessen bei, was hier drittdimensional verändert werden will. Sei es durch äußere Aktivitäten oder durch Informationen, die du weitergibst, deren Inhalt du wichtig findest, auch für andere. Eben auch, damit sie ihre Realität verändern. Und – vergiss nicht, dein lichtvolles Sein, deine Entwicklung verändern dein Umfeld. Denke ein bisschen darüber nach. Ein Bein auf der höher schwingenden Ebene zu haben, heißt nicht, wegzulaufen und sich den anderen

Realitäten gänzlich zu entziehen. Dein Wirken ist vielfältig. Genieße nun ein bisschen die Liebe der Göttlichen Mutter. Wann immer du in diese Zeilen eintauchst, die Energie fließt und hilft dir, loszulassen. Solltest du ein paar Fragen an mich oder die Göttliche Mutter haben, frag in dich hinein. Die Antwort kommt sofort als Gedanke oder als Gefühl. Und – vertraue diesen Botschaften. Du bist in einem geschützten Feld. Wir danken dir für dein Vertrauen!

Ich bin Maria Magdalena

Herzlichst Barbara Bessen  
Großer Burstah 44, 20457 Hamburg  
[www.barbara-bessen.com](http://www.barbara-bessen.com)